
ＮＴＴに関して、一利用者としていくつか意見を述べさせていただきたいと思いま

す。

　まず、利用料金が高すぎます。この高い利用料金では一利用者にとっては負担が大

きすぎて使いたいが使えない、または、少しだけ使うというように手控えてしまいま
す。せめて、基本利用料、接続料そしてプロバイダー利用料すべて合わせて５０００

円以内に料金を抑えていただきたいと思います。

　また、情報送信ができる量そしてスピードがＩＳＤＮでは使い勝手があまりにも悪

すぎます。したがって、ＡＳＤＮまたは、１０年といわず２年以内に光ケーブルによ
る高速通信を行えるようにしていただきたいです。

　ＮＴＴ自体ですが、東西地域会社は統合をしてさらなる資産と人材の適切な調整を

するべきです。ちなみに、知人にＮＴＴにつとめている者がおりますが、仕事時間中

に私用メールをあちらこちらに送って仕事もせずにメールやネットサーフィンをして
楽しんでかまわないそうです。これで給料を戴けるのですからとてもすごいことだと

思います。

　そして、一番問題だと思うものは競争原理が通信業界ではあまり働かないため、利

用者にはなにも良いことはありません。ユニバーサルサービスはまさに競争原理がな
いことをＮＴＴ法が言っています。この法律か゛いかに現在の状況とあらゆる面から

ミスマッチしているかが現れています。当然、競争原理、収益性、効率性等いかなる

面からしても、このような規定は無くすべきです。他の部分においても変える必要が

あるものがあるように思えます。
　さらに、現在、ベンチャー等の新規事業者が参入して既にＡＳＤＮのサービスを提

供している会社もあるようです。しかし、初期費用がとても高いため新規事業者の

サービスを受けたくても一利用者には大きな負担で加入できません。したがって、こ

の初期費用を利用者が負担するのではなく、補助金等を国が事業者に支給することに
より利用者負担を無くしていただければと思います。是非とも御検討下さい。よろし

くお願いいたします。　　　　　　　　　　　　一利用者より。


